



## Cossío acepta debate con Mier sobre la consulta para elegir a ministros: ‘estaré atento a su invitación’

José Ramón Cossío Díaz, ministro en retiro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), aceptó el reto a debatir de Ignacio Mier, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, sobre la propuesta de llevar a cabo una consulta popular para que los ciudadanos sean quienes decidan si los ministros del Máximo Tribunal deben ser electos por voto directo.

“Buena iniciativa del diputado Mier para debatir sobre un tema importante. Estaré atento a su invitación. Saludos”, respondió José Ramón Cossío Díaz.

Lo anterior luego de que Ignacio Mier dio a conocer la ruta para la nueva consulta popular, entre la que se contempla un parlamento abierto, a fin de abrir el diálogo ante las críticas como que es un tema electoral.

El también presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en la Cámara de Diputados dijo que se hará una invitación formal a quienes se han manifestado en contra de la propuesta, como el ministro en retiro José Ramón Cossío, el exprocurador general de la República, Diego Valadés; y el excandidato presidencial, Roberto Madrazo.

“Vamos a proponerle a todos los que se han expresado, al maestro Diego Valadés que ha expresado a priori, sin tener conocimiento, sin profundizar, con el rigor que le corresponde, el contenido de una solicitud, segundo también al litigante Cossío, exministro de la Corte. También leí al filósofo de Villahermosa, Roberto Madrazo, que se expresó, si no anda en un maratón que pueda venir con nosotros. Es público, es abierto, todos los que quieran participar”, dijo Mier.

Mier aseguró que la invitación a discutir la solicitud de consulta





PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**Político MX**  
La política explicada

18/05/2023

LEGISLATIVO

popular para preguntar a las y los mexicanos están o no de acuerdo con reformar el procedimiento para elegir a los ministros de la SCJN es para todos, pues dijo que será un debate fundamental sobre si la participación ciudadana en todos los asuntos públicos es un asunto serio o solo un lema que se usa a conveniencia.

<https://politico.mx/cossio-acepta-debate-con-mier-sobre-la-consulta-para-elegir-ministros-estare-atento-a-su-invitation>